

On est trop payé ?

Numéro 2

Les patrons de la SNCF ont transmis des informations exclusives à la presse, un vrai scoop : nos salaires ont explosé ces dernières années ! Aussitôt, sans rien vérifier, sans faire le moindre effort pour comprendre à quoi correspondent les chiffres jetés en pâture, la majorité des médias reprend le même refrain : les cheminots et les cheminotes gagnent si bien leur vie qu'ils et elles mettent en péril le service public ferroviaire...

Mais

En seulement 3 ans, G. Pepy touche plus qu'un cheminot travaillant 40 ans !

Ca vous parait normal ?

